

1. Record Nr.	UNINA9910316453203321
Autore	Boulonnais Dominique
Titolo	Complétude, cognition, construction linguistique // Claude Delmas
Pubbl/distr/stampa	Paris, : Presses Sorbonne Nouvelle, 2017
ISBN	2-87854-849-3
Descrizione fisica	1 online resource (258 p.)
Altri autori (Persone)	CorreÉric CottePierre DelmasClaude DeschampsAlain DufayeLionel GâtélaisSylvain Girard-GilletGeneviève GournayLucie Guillemin-FlescherJacqueline KhalifaJean-Charles LeonarduzziLaetitia Le QuerlerNicole
Soggetti	Grammar, Comparative and general - Complement Grammar, Comparative and general - Syntax
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	La complétude constituant un enjeu central, quel que soit le cadre théorique dans lequel on s'inscrit, il s'agit ici d'une réflexion sur la syntaxe et la sémantique de phénomènes tels que l'actance, la préposition, la détermination verbale, etc. Il s'agit également d'une ouverture vers la cognition dans la mesure où se retrouve posée la question des connaissances présidant aux choix fondamentaux qui déterminent l'analyse Dans cette perspective, la cognition n'est pas seulement un mot à la mode, elle devient ici un concept particulièrement pertinent et novateur. This volume attests of the

Syntax and Semantics in English Linguistics group from the New Sorbonne University's will to open itself in multiple ways. This opening is first theoretical. Completeness is there a central issue, regardless of one's theoretical framework. Secondly, it discusses the syntax and semantics of phenomenon such as reactance, complementation, the proposition, verbal determination, etc. Finally, it is also opened to cognition since it deals with the issue of the knowledge governing the fundamental choices of analysis.
